
次年度 第1回 ⼋代天草架橋建設促進委員会議事録  

平成29年2⽉24⽇   於：⼋代グランドH 

出席：吉住監事・上⽥副委員⻑・三枝崎委員⻑（3名） 

1）委員⻑基本⽅針について 

・熊本天草間だけの話ではない 90分構想 

・物流・アクセス・災害時・2本⽬の橋の必要性を⼊れる 

・活動計画に「熊本県の計画に⼊れてもらうための活動」「期成会理事会運営」に変更 

2)期成会について 

会則の変更： 

 第_5条  副会⻑「若⼲名」へ変更 

 第_5条2 を削除し(代表者も削除) (役員名簿変更と銀⾏名義の確認も) 

  第_5条3 「会⻑は理事会で指名する者とする」  

  第_7条      市を「し」へ変更 

・ 理事会を3ヶ⽉に1度くらい開催する 

・ 4団体より運営費をいただくようにする 

       （同友会・商⼯会議所・JCと ？？漁協？？商⼯会は？？） 

・ ⼝座残⾼を確認する 

・ 総会時に活動計画（案）の決議 

・ 4団体の各会員も期成会メンバーであることの周知を⾏う 



・ 漁協理事⻑へ期成会に来るよう話に⾏く（杉本会⻑・吉住監事の⽇程調整） 

・ 4⽉最終週に総会を⾏う（杉本会⻑・吉住監事(24⽇はダメ)の⽇程調整を⾏う） 

3)⼋代天草架橋フォーラム(仮称)について 

期成会総会時に（たたき台）提案する。 

ポイント：熊本県の計画に⼊れてもらうためには （理事会時の議題も同じ） 

     広域の期成会・⾏政・市・県期成会で協議の場を設ける 

          県へ陳情に⾏く 

     架橋を掛けるとどのような魅⼒があるのかを創る (夢を描く) 

（過疎化・クルーズ船観光・物流拠点・臨港線の国道化からの延⻑で架橋・⻑崎まで繋ぐ等） 


